
Ata N° 03/2013 – Conselho Municipal de Alimentação Escolar - CMAE

Aos cinco dias do mês de dezembro de dois mil e treze estiveram reunidos os
membros  do  Conselho  e  a  nutricionista  Franciele.  Estiveram  presentes  apenas  a
presidente  Marta  e  os  conselheiros  Ieda  e  Fabrícia.  Não  foi  possível  explanar  as
atividades  desenvolvidas  durante  o ano devido a  falta  dos  outros  conselheiros.  Fica
marcada para o mês de fevereiro a reunião para finalizar a prestação de contas. Faço
constar nesta ata a solicitação de desligamento da presidente Marta, por motivo de falta
de participação dos demais conselheiros. Sendo o que havia para o momento lavro a
presente ata que após lida será assinada pelos presentes.


